



## Communiqué de presse de l'Union des Paysans Fribourgeois

24 mars 2021

### Condamnation des destructions d'affiches "2xNON aux initiatives phytos extrêmes"

Dans la région de Bulle, de nombreux drapeaux et affiches opposés aux initiatives agricoles extrêmes qui seront soumises au vote en juin ont été détruits. Le comité national "2xNON aux initiatives phytos extrêmes" et l'Union des Paysans Fribourgeois condamnent fermement ces destructions. L'adoption de ces initiatives entraînerait une diminution des produits régionaux, une hausse des prix de l'alimentation, une augmentation des importations, une augmentation des déchets alimentaires et la perte d'emplois. De plus, l'adoption des initiatives serait même contre-productive pour l'environnement. En réaction à ces déprédations, une plainte pénale sera déposée.

#### Informations:

Fritz Glauser, président de l'UPF	079 702 05 44
Frédéric Ménétreay, directeur de la CFA	079 293 68 70
Urs Schneider, vice-directeur de l'USP	079 438 97 17

*Images: Destruction affiche Bulle\_1  
Destruction affiche Bulle\_2  
Destruction affiche Bulle\_3  
Destruction affiche Bulle\_4  
Destruction affiche Bulle\_5*